

penemuan baru dalam masyarakat seperti penemuan paham baru atau aliran-aliran baru yang di nilai sebagai pemabaharuan agar menjadi masyarakat yang lebih baik, maka perubahan sosial pun akan terjadi.

Adanya perubahan paham keagamaan jamaah Sari Bumi tersebut, dikarenakan adanya perpindahan tempat tinggal yang mempengaruhinya, yakni berpindahnya tempat tinggal dari Lamongan ke Sidoarjo. Serta adanya penemuan paham baru yakni paham *Salaf as-sholih*, seperti yang terdapat di profil yayasan Group Sari Bumi “yayasan Group Sari Bumi adalah suatu yayasan dakwah yang bergerak dalam bidang pendidikan dan sosial keagamaan yang berbasis al-Qur’an dan as-Sunah dengan pemahaman Salafus Sholih. Sebagai yayasan yang bernafaskan Islam. Yayasan group Sari Bumi berusaha semaksimal mungkin untuk menyeru umat Islam ke jalan Islam yang sesuai dengan al-Qur’an dan as-Sunnah melalui serangkaian kegiatan yang dilaksanakan dalam bidang pendidikan, sosial dan keagamaan”.

Dengan didirikannya yayasan Group Sari Bumi tersebut yang bergerak di bidang pendidikan, sosial dan keagamaan tersebut, maka dapat disimpulkan bahwa pemahaman jamaah Sari Bumi tersebut berubah dari yang semula Muhammadiyah menjadi paham *salafus sholih*. Dengan berusaha semaksimal mungkin menyeru kepada umat Islam ke jalan Islam yang sesuai dengan al-Qur’an dan as-Assunah sebagai landasan dan pedoman.

menginginkan situasi kehidupan dikembalikan kepada tatanan masa lalu, menganggap bahwa tataan lama lebih baik daripada tatanan yang sekarang. Gerakan Konservatif (*Conservative Movement*), yakni suatu gerakan yang sederhana yang ditunjukkan untuk mempertahankan dan menjaga nilai-nilai tata cara kehidupan mereka. Gerakan Utopia (*Utopian Movement*), yaitu gerakan yang bertujuan jangka panjang, menginginkan suatu tipe baru dari suatu masyarakat yang berbeda dengan saat ini. Gerakan Religius (*Religious Movement*) suatu gerakan yang mempunyai tujuan religius, misalnya gerakan mistik dan Gerakan Etnis atau Nasionalis (*Etnic Or Nationalistic Movement*), tipe gerakan yang sangat penting dalam membuat perubahan di seluruh dunia.

Mengenai tipe-tipe gerakan sosial yang disampaikan oleh Spencer tersebut, maka bisa disimpulkan bahwa jamaah Sari Bumi masuk dalam tipe ***Gerakan Religius (Religious Movement)***. Yang mana jamaah Sari Bumi tersebut bergerak didalam pendidikan dan dakwah dengan menggunakan unsur-unsur nilai agama dan mempengaruhi sistem serta mempunyai tujuan-tujuan pembaharuan bagi penerus-penerus bangsa untuk mengembalikan segala sesuatu berdasarkan dan murni pada Qur'an dan Hadits yakni paham salafi atau *Salafus sholih*.

Gerakan sosial dapat dibagi menjadi dua yakni *old social movement* gerakan sosial lama yang memfokuskan pada isu yang berkaitan dengan masalah materi dan biasanya terkait dengan satu kelompok misalnya buruh atau petani) dan *new social movement* gerakan sosial baru lebih berkaitan dengan masalah ide, nilai atau masalah keagamaan. Seperti yang terjadi di Sari Bumi tersebut, maka bisa simpulkan bahwasanya gerakan ini termasuk gerakan ***New Social Movement***,

	SD SMP Al Falah, SD SMP Al Hikmah, SD SMP SMA Muhammadiyah, Pondok Modern Karang Asem, Pondok Modern Darussalam Gontor, Pondok Al Islah Lamongan, Universitas Muhammadiyah Surabaya, Universitas Muhammadiyah Sidoarjo, Universitas Jember, Universitas 17 Agustus, IAIN Sunan Ampel	Furqon, Pondok BinBaz, Pondok Imam Bukhori, LIPIA, Madinah University, Kafilah Internasional Islamic Centre, Sekolah Dirasat Islamiyah Imam Syafi'i Jember	pendidikan dan sosial 2. Mengadakan kajian-kajian dan perkumpulan rutin untuk berdakwah dan mencerdaskan generasi. 3. Bergerak di bidang sosial, dengan melakukan penggalangan dana untuk korban bencana alam. 4. Berpartisipasi mengikuti aksi 212 bela islam sebagai jihad
Ustad atau Ulama	Ustad dari kalangan Muhammadiyah	Ustad dari kalangan Salafi seperti Ustd Abu Jundi, Aunur Rofiq, Syafiq Riza Bassalamah, Khalid Basslamah, Abu Yahya Badrussalam, Yulian Purnama, Aris Munandar.	
Keadaan Sosial Laki-laki	Celana jeans, celana panjang, celana selutut, berkumis, berkopyah hitam bludru	celana diatas mata kaki isbal, berjenggot, berkopyah kain	
Keadaan Sosial Perempuan	Berkrudung segi empat, berbaju warna warni, berkaos, bercelana	Berjubah, berkrudung panjang sampai lutut, berwarna gelap, bercadar	

